

Fecha: 26-05-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile
 Tipo: Noticia general
 Título: **Pesar por el fallecimiento del triatleta Matías Opitz**

Pág.: 12
 Cm2: 556,2
 VPE: \$ 3.058.499

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

El deportista practicaba ciclismo en Lo Curro y fue chocado por un camión

Pesar por el fallecimiento del triatleta Matías Opitz

LUIS VÁSQUEZ

Una nueva tragedia enluta al deporte nacional con el fallecimiento del triatleta Matías Opitz Gajardo. “Es una pérdida invaluable. No sólo por su calidad deportiva, sino que también por su calidad humana. Él representa los valores de la UC, una persona con gran capacidad competitiva, de mucha calidad, una gran persona. Para Universidad Católica es una pérdida muy sensible por cuanto él siempre fue un gran colaborador tanto en su época deportiva de alto rendimiento como en su tiempo colaborando con el triatlón de Pucón el que comentó en 2025”, dijo Francisco Urrejola, presidente del Club Deportivo de la UC.

El sábado, después de entrenar, Opitz bajaba en bicicleta por Lo Curro y un camión, que aparentemente dobló en una zona no autorizada, chocó

“Es una pérdida invaluable. No sólo por su calidad deportiva, sino que también por su calidad humana”, dijo Francisco Urrejola, presidente del Club Deportivo de la Universidad Católica.

de frente con el triatleta quien quedó gravemente herido. Fue trasladado a la Clínica Alemana y se le diagnosticó una fractura cervical además de otras lesiones. En el recinto médico fue operado durante ocho horas, pero dada la gravedad de sus heridas murió en la tarde de este domingo.

“Él tuvo el accidente el sábado en la tarde bajando en Lo Curro. Después de entrenar las cosas suceden de una manera como uno no espera jamás. Bajando de Lo Curro se encuentra con ese camión que le troncha la vida. Falleció hoy domingo después de cerca de ocho horas de cirugía. Sufrió fracturas cervicales muy graves con un riesgo vital muy grande”, explicó el dirigente Urrejola.

Opitz era triatleta del Club Deportivo de la Universidad Católica y



Matías Opitz murió a los 44 años la tarde del domingo.

hace una semana corrió el Maratón de Santiago con un registro de 2h 34 minutos y 7 segundos. Fue su debut en la distancia de los 42 kilómetros. Quedó entre los 20 mejor ubicados de la clasificación general.

Pero uno de sus logros deportivos que más se recuerda fue en el Mundial de Ironman 70.3 del año 2021, cuando

el triatleta chileno compitió en la prueba efectuada en Saint George (Utah, Estados Unidos) y en la categoría de los 40-44 años logró el segundo lugar con un tiempo de 4:17:26, un registro que le permitió quedar 17° en la clasificación general de todos los grupos de edad.

Precisamente, ese año 2021 la

Universidad Católica le hizo un homenaje junto a otros deportistas del club. “Estoy muy feliz por el reconocimiento, por el resultado en el Mundial Ironman en Estados Unidos y también por poder disfrutar y hacer lo que me gusta en las instalaciones del club que son de primer nivel. Yo me formé en Católica, partí a los 11 años y me dediqué al deporte hasta los 24. Después estuve retirado un tiempo y retomé el deporte”, dijo Opitz en esa ocasión, en septiembre de 2021.

“Matías compitió en el Maratón de Santiago 2025 y con nosotros estaba haciendo labores tanto en la transmisión como en la producción de Pucón. En nuestra relación con Ironman él viajó a Tampa, Florida, para desarrollar los convenios y él ahora estaba entrenando en el club como triatleta”, agregó el presidente del Club Deportivo de la UC.

“El triatlón está de luto”

Triatletas chilenos que conocieron a Opitz mostraron su pesar por el trágico deceso del deportista. También lo hizo el Comité Olímpico de Chile.

“Lo conocí y entrené con él. En los últimos dos años he estado entrenando en otro equipo por lo que he habido estado más alejada, pero él era un buen compañero y buena persona. Todo el triatlón está de luto”, sostuvo Catalina Salazar, quien logró el primer lugar en el Ironman de Valdivia 2024.

“Una persona apasionada por el deporte, su vida era hacer deporte. Esforzado, disciplinado, motivado, pero sobre todo buen compañero de entrenamiento. Te decía las cosas como tenían que ser, directo en todos los aspectos. Siempre atento por los demás y preocupado”, opinó Diego Moya, medallista de plata en el Panamericano de Triatlón 2022.

“El Comité Olímpico de Chile lamenta el sensible fallecimiento del destacado triatleta Matías Opitz. Acompañamos a sus familiares y amigos en este difícil momento. Que descanse en paz”, expresó el comunicado que dio a conocer la entidad deportiva ante la noticia del fallecimiento del triatleta de 44 años.

COCH